

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant :

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES :

Première insertion.....10 centus par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centus par ligne

Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Inauguration d'un orgue d'une grande valeur, donné au Collège de Ste-Anne par les anciens élèves et amis de cette institution.—Séance solennelle des membres de l'Académie St Thomas d'Aquin, à cette occasion.

Causerie Agricole : L'ensilage des fourrages verts et le pâturage [Suite de la conférence de l'Hon. M. Louis Beaubien].

Correspondance : Se rendre compte de l'état de nos affaires, en fait de culture.

Sujets divers : Les fourrages verts sont-ils préférables aux fourrages secs ?—Rapports intimes qui existent entre la religion véritable et l'agriculture.

Choses et autres : Soins à prendre quant aux repas à donner aux chevaux.—La ponte des poules.

Recettes : Onguent vert contre les brûlures, plaies, varices, etc.—Moyen d'éteindre le feu promptement.

REVUE DE LA SEMAINE

Inauguration d'un orgue, d'une grande valeur, donné au Collège de Ste-Anne par les anciens élèves et amis de cette institution.—Cette fête quo de graves raisons ont fait retarder, a eu lieu jeudi le 4 mars courant. En hommage de cette grande libéralité de la part de leurs anciens confrères, les élèves actuels du Collège donnaient, la veille, une soirée littéraire et musicale en même temps qu'une séance solennelle des membres de l'Académie St Thomas d'Aquin : magnifique bouquet de fête, puisque toujours il présente des fleurs cueillies par un labeur opiniâtre qui fait grand honneur à ces jeunes jardiniers de l'intelligence quo de fortes études ne rebutent pas. Nous ne savons pas si nos jeunes académiciens ont voulu plaider en faveur d'une double vacance, dans tous les cas malgré un arrêt de plus d'un mois, dans leurs études, les inscriptions au "Cahier d'honneur" ont été plus considérables que d'habitude.

Cette fête présentait un double attrait : Le triomphe du travail de la part des élèves actuels du Collège de Ste-Anne, et l'objet d'une grande manifestation de reconnaissance de la part des anciens élèves de cette institution et des amis qui lui sont profondément dévoués, qui venaient ce jour là, assister à l'inauguration d'un orgue dû à leur libéralité : "témoignage de leur estime décerné à cette institution qui leur est chère, éclatante manifestation de leur piété qui leur assure en permanence dans le temple divin une voix pour renaître à chaque instant, leur foi, leur espérance et leur amour."

Malgré la tempête des jours précédents, un grand nombre de prêtres et laïcs anciens élèves de cette institution, assistaient à la séance. M. le Supérieur présidait, ayant à ses côtés, M. le Grand Vicairo Poiré et le Rév. M. Beaubien. Le Rév. M. F. X. Delago, prêtre octogénaire, et toujours si profondément attaché au Collège, assistait à l'inauguration de l'orgue le lendemain.

PRIERE À NOS ABONNÉS RETARDATAIRES de payer au plus tôt ce qu'ils nous doivent pour abonnement à la Gazette des Campagnes. Nous avons besoin de ce qui nous est dû, comme l'ouvrier a besoin, chaque semaine, de son salaire. C'est avec le prix des abonnements que nous avons à faire face aux dépenses qu'entraîne la publication de notre journal : nous en priver, c'est nous mettre dans une gêne considérable. Pour chacun de nos abonnés l'envoi d'une piastre ou plus qu'ils nous doivent, n'est rien, mais ces sommes réunies nous sont absolument indispensables. Nous avons été des mois pendant lesquels nous ne recevions pas deux piastres par semaine, et la semaine dernière, dans une seule journée nous recevions \$18 pour abonnement à notre journal. Ces retards ne peuvent être dus qu'à l'oublie, jamais nous ne voudrions croire qu'il y ait mauvaise volonté. Dans tous les cas, que chacun de nos abonnés se demande : **AI-JE PAYÉ MON ABONNEMENT A LA "GAZETTE DES CAMPAGNES ?"** et nous sommes bien convaincus que dans le cas contraire on s'empressera de faire justice à notre juste demande au plus tôt.—*Nous attendons !*